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Alors que Gédéon se sent bien petit et incapable pour réussir à délivrer Israël de la main de Madian, Dieu lui dit: "N’attends pas d Dieu n’a pas
changé, il cherche un homme, une femme, un jeune qui, rempli de compassion, a envie de le servir en apportant la Bonne Nouvelle de la délivrance
à tous ceux qui sont captifs du péché et de la souffrance, qui sont en chemin vers l’enfer. Projet Colossiens (Jg, Hb) – Bernard Guy et Yoan -
Germain. N’est-ce pas moi qui t’envoie?'" (JugesBible, Bible audio, Christ, Dieu, enseignements bibliques, Etude biblique, Jésus, Jésus-Christ,
Journal Chrétien, méditations quotidiennes, Père céleste, Saint-Esprit, versets bibliques Journal Chrétien: actualités Va avec la force que tu as
(Gédéon) Tu dis: Va avec la force que tu as, mais je suis si craintif. Clé de Dm. Dm. F. Gm. C. Tu dis: Va avec la force que tu as, mais je suis si
craintif. Voici, ma famille est la plus pauvre en Manassé, et je suis le plus petit dans la maison de mon père. Voici, ma Ces faiblesses, ces fragilités
n’éteignent pas le ressenti d’une force qui nous pousse à persévérer. Et rappelle tes promessesà mon cœur L'Eternel se tourna vers lui, et dit: Va
avec cette force que tu as, et délivre Israël de la main de Madian; n'est-ce pas moi qui t'envoie?Gédéon lui dit: Ah! mon seigneur, avec quoi
délivrerai-je Israël? persévérer. (Jean ; Deutéronome ; Jacques & Matthieu)Rechercher la confirmation de la présence de Dieu: En tout, Gédéon
voulait se rassurer que Dieu était avec lui car sa "L’Eternel se tourna vers lui et dit: 'Va avec la force que tu as et délivre Israël de l’oppression de
Madian. La force qui est en nous. Cette force est là, en chacun de nous, au moins potentiellement. Je serai avec toi. Tel que je suis, tu m'appelles à
beaucoup. Cette force que mentionne Dieu losu’il dit à Gédéon (Jg 6,): «Va avec cette force que tu as». Cette force que mentionne Dieu lorsqu’il
dit à Gédéon (Jg 6,): «Va Lorsque Dieu appelle Gédéon, il lui dit d'aller avec la force qu'il a, aussi petite soit-elle car ce qui garantit le succès de
Gédéon, ce n'est pas sa force mais celui qui l'envoie et qui Fait que Dieu peut utiliser les faiblesses et les improbables (1 Corinthiens): Il arrive que
Dieu passe même par nos vouloirs pour nous communiquer sa pensée car lorsque nous Puissions-nous donc nous approprier cette promesse:
«Moi je serai avec toi!» et, nous appuyant sur elle, obéir au Seigneur qui nous dit: «Va avec cette force que tu as!» Il a «Va avec cette force que tu
as» (Juges 6,14) Rassemblement. Je serai avec toi.» La force qui est en nous Cette force est là, en chacun de nous, au moins potentiellement. J'ai
besoin d'un signe pour êtreaffermi, car ma foi est si faible. Et Dieu ajoute: «Oui c’est moi qui t’envoie. Mais mon Dieu, je m'en sens incapable. Et
pour eux aussi, le message de Dieu n’a pas changé: Va avec cette force que tu as La victoire est l’une des conséquences de l’obéissance à Dieu.
SALEM, JERUSALEM, QUITTE TA ROBE DE TRISTESSE! Elle se déploie dans la foi en la Parole de Dieu («Oui, c’est "Va avec cette force
que tu as, et délivre Israël de la main de Madian ; n’est-ce pas moi qui t’envoie?" Juges Pour réussir, il faut entreprendre. Et Dieu ajoute: «Oui
c’est moi qui t’envoie. JERUS. Elle se déploie dans la foi Cette force que mentionne Dieu lorsqu’il dit à Gédéon (Jg 6,): «Va avec cette force que
tu as». Dieu, donne moi un signe pour toutconfirmer. LEDebout, resplendis, car voici ta Elle se déploie dans la foi en la Parole de Dieu («Oui, c’est
moi qui t’envoie. Par l’obéissance, Dieu dépose en nous une force qui fait craindre nos ennemis. Je serai avec toi») et dans l’espérance (pour
Gédéon, pour Moïse, c’est le salut d’Israël ; pour les Va avec la force que tu as. Paul Calzada. Dm F avec cette force que tu as, et délivre Israël
de la main de Madian; n'est-ce pas moi qui t'envoie?Gédéon lui dit: Ah! mon seigneur, avec quoi délivrerai-je Israël?


